

En esta ocasión nos dirigimos hasta la provincia de Salamanca, en concreto al parque natural de las Batuecas, para realizar una ruta lineal entre La Alberca y Mogarraz, y otra parte circular entre Mogarraz y Monforte de la Sierra. Iniciamos ruta en La Alberca por el camino de las raíces, que nos llevará en ligero descenso hacia la laguna de San Marcos, para una vez bordeada llegar hasta la ermita del mismo nombre.

Parada obligatoria para reponer líquidos y foto de grupo. El camino discurre prácticamente en su totalidad por zonas sombrías, cosa que agradecemos debido a las altas temperaturas. Llegados a Mogarraz continuamos ruta hasta Monforte de la Sierra por el camino del agua. Durante el recorrido aparecen esculturas sorprendentes, como las jaulas metálicas del escultor Miguel Calvo, titulada K'oa y una cola de sirena de la escultora Virginia Calvo, titulada La Serena. Llegados a Monforte de la Sierra reponemos fuerzas en el "multiusos" del lugar, para volver sobre nuestros pasos de nuevo a Mogarraz. Rehidratación y visita al pueblo, cuya característica principal son los retratos de los vecinos dibujados sobre sus fachadas. Fin de la hidratación, aprovisionamiento de cerezas de la zona, que se nos han expuesto visualmente durante toda la jornada y regreso a la Flecha.

Como siempre bonita ruta trabajada y guiada por Antonio.